

REACH Bestätigung

REACH Confirmation



BENEDICT GmbH
A-1220 Vienna Austria, Lieblgasse 7
Tel.:+43-1-251 51 (-0)

Die REACH Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 ist die EU- Verordnung über die Registrierung, Evaluierung, Zulassung und Beschränkung von chemischen Stoffen.

Nach unserem Kenntnisstand und dem unserer Lieferanten enthalten unsere Produkte keine Stoffe > 0,1 Masseprozent welche auf der SVHC- Kandidatenliste (Version vom 27.06.2024) gelistet sind. Somit sind entfällt die Weitergabe von Informationen über Stoffe und Erzeugnisse laut Artikel 33 der REACH Verordnung (in der Fassung vom 01.12.2023).

Im Bedarfsfall, sollte sich die Stoffzusammensetzung unserer Produkte so ändern, dass SVHC- Kandidaten >0,1 Masseprozent hinzukommen, kommen wir selbstverständlich der Informationspflicht an unsere Kunden gemäß Artikel 33 der REACH Verordnung unaufgefordert nach.

To the current knowledge state of information and that of our suppliers, our products do not contain any substances > 0.1 by mass percent that are listed on the SVHC candidate list (version dated 27.06.2024).

As a result, the disclosure of information on substances and articles in accordance with Article 33 of the REACH Regulation (in the version dated 01.12.2023) is not applicable.

If necessary, should the substance composition of our products change in such a way that SVHC candidates >0.1 by mass percent are added, we will of course comply with the obligation to inform our customers in accordance with Article 33 of the REACH Regulation without being asked.

Für mehr Informationen kontaktieren Sie bitte /
For more information's please contact:



Alexander Benedict
CEO
Wien, 12.07.2024